

さみどり

藤枝市立瀬戸谷小学校
学校だより No. 12
令和8年 1月 6日

学校重点目標：自分から行動 「わくわく」を共に創り出す

理諭社
から



あたしらしいあした
あたらしいあした
あたしのあしたは
あたらしい
あたしは
あしたの



新年明けましておめでとうございます

17日間の冬休みを終え、子どもたちの笑顔と明るい声が学校に戻ってきました。年末年始は大掃除やお正月の遊び、書き初め、お雑煮やおせち料理を食べるなど、家族揃って、この時期ならではの伝統的な文化に触れることができたのではないでしょうか。

さて、今日から3学期が始まりました。3学期は1年の学習のまとめをする大切な学期です。自分の1年間の成長を感じるとともに、お世話になった人に感謝の気持ちをもって行動する大切な時期です。3学期も、66人がよりよい自分をめざして成長していく姿を期待しています。ご家庭と学校と一緒にになって、子どもたちを応援し、見守りたいと思います。今年もよろしくお願ひいたします。

1年の計は・・・

新しい年が始まると、「今年はこんなことに挑戦してみよう」と新年の抱負を立てる人も多いことでしょう。「一年の計は元旦にあり」と言われています。「一年の計画は年の初めである元旦に立てるべきであり、物事を始めるにあたっては、最初にきちんと計画を立てるのが大切だということ」注1です。

注1 故事ことわざ事典 <https://kotowaza-dictionary.jp/k0619/>



今日の始業式で

代表の子どもたちが、全校の前で今年の抱負（がんばりたいこと）を話してくれました。



- | | |
|---------|---------------------|
| 1年：宮崎さん | 学校で進んでごみを拾う |
| 2年：上山さん | 漢字を上手に書きたい |
| 3年：日向さん | クラスへの声掛けをがんばる |
| 4年：坂元さん | 学習への取り組みをレベルアップ |
| 5年：飯塚さん | 委員会活動でスーパーサブとして支えたい |
| 6年：小池さん | 学校の手本、リーダーの姿を見せたい |

新しい年に向けて、自分なりの抱負を立てられるといいですね。それが「わくわく」するようなことなら、さらに素敵です。自分が「わくわく」した気持ちを誰かに伝えられると、さらに「わくわく」が広がっていきます。「わくわく」を楽しみながら、挑戦する2026年にしていきましょう。